[bookmark: _Toc3887781]Анкета для определения инвестиционного профиля Клиента (юридического лица)
Questionnaire for defining the Client’s investment profile (legal entity)
	Дата составления
Document date
	«___»_________20__г.
	

	Полное наименование клиента
Client's full name
	

	к договору
to the contract
	№

	Передача сообщений Клиенту в связи с определением профиля 
Message sending to the Client in connection with determination of the profile

	 заказным письмом by registered letter    
 лично в офисе Доверительного управляющего personally in the trust manager’s office
по электронной почте______________
by e-mail______________

	Тип инвестора 
Investor type
	 квалифицированный инвестор qualified investor
 неквалифицированный инвестор not qualified investor

	
	Коэффициент Coefficient

	Для юридических лиц, не являющихся квалифицированными инвесторами:
Filled in only by legal entities, who are not qualified investors:

	1 раздел. Выявление возможности нести риск
Section 1. Identifying the opportunity to bear the risk

	Соотношение собственных оборотных средств к запасам и затратам, определенное на основании последней бухгалтерской отчетности (для коммерческих организаций)
Ratio of own working
capital to inventories
and expenditures, determined basing on last financial accounting (for commercial organizations)
	 больше 1 more than 1
 меньше 1 less than 1
	0
0,2

	Чистые активы на последнюю отчетную дату 
Net assets at the last reporting date
	 до 200 млн.руб. up to 200 million rubles.
 200-500 млн.руб. 200-500 million rubles.
 свыше 500 млн.руб. over 500 million rubles.
	0
0,1
0,2

	Наличие специалистов или подразделения, отвечающих за инвестиционную деятельность
Availability of specialists and divisions,
who are responsible for
investment activities
	 отсутствует not available
 имеется available
	0
0,2

	Наличие операций с различными финансовыми инструментами в течение календарного года
Occurrence of transactions with
different financial instruments during the calendar year
	 отсутствует no occurrence
 через управляющую компанию through managing company
 через брокера through broker
	0
0,1

0,2

	Планируемая периодичность возврата активов из доверительного управления в течение календарного года (для некоммерческих организаций)
Anticipated frequency of assets recovery from trust management within calendar year (for noncommercial organizations)
	 чаще одного раза в год more than once a year
 не чаще одного раза в год not more than once a year
 не планируется
not planned
	0
0,1

0,2

	Итоговый коэффициент по 1 разделу (сумма коэффициентов оцениваемых параметров)
The final coefficient for 1 section (the sum of the coefficients of the estimated parameters)
	

	2 раздел.  Восприятие риска
Section 2. Perception of risk

	Срок инвестирования 
Lead time on
investment
	 до1 года less than 1 year
 1-2 года  1-2 years
 2-5 лет    2-5 years
 свыше 5лет more than 5 years
	0
2
10
20

	Инвестиционные цели 
Investment goals
	 Сохранить капитал – доходность до 7% годовых. Риск минимальный – убытки до 10%.
Maintenance of capital - yield up to 7% per annum. Minimal risk - losses up to 10%.
 Получение дохода выше, чем по вкладам – 8-12% годовых. Готов на не большой риск – убытки до 15%.
Receiving higher rate of return than from deposits 8-12% per annum. Ready to bear with small risk - losses up to 15%.
 Получение существенного дохода – 13-25% годовых. Нормальное отношение к рискам – убытки до 25%.
Earn substantial income – 13-25 % per annum. Normal risk attitude - losses up to 25%.
 Максимальный доход – более 25% годовых. Готов к значительным рискам – убытки до 50%.
Highest possible income - more than 25% per annum. Ready to bear with substantial risks - losses up to 50%.
	0




5




10




20

	Сумма планируемых инвестиций в течение года (% от годового дохода) 
The amount of planned investments during the year (% of annual income)
	 менее 25 less than 25
 25-50
 50-75
 75-100
	0
10
15
20

	Падение рынка, которое Вы готовы спокойно наблюдать в течение 6 месяцев
A market fall that you are ready to calmly observe for 6 months
	 свыше 30% over 30%
 до 30% up to 30%
 до 20% up to 20%
до 10% up to 10%
считаю плохими инвестициями всё, что может упасть в цене I consider everything that can fall in price to be a bad investment
	20 
15
10
5
0



	Какими из перечисленных ниже финансовых инструментов Вы пользовались (используется максимальное значение из выбранных опций)
Which of the following financial instruments did you use (the maximum value of the selected options is used)
	☐Паевые инвестиционные фонды, доверительное управление Mutual investment funds, trust management
☐Брокерское обслуживание: покупка акций и облигаций
Brokerage: buying stocks and bonds
☐Брокерское обслуживание: производные инструменты
Brokerage: derivative financial instruments
☐Не пользовался перечисленными инструментами
Didn't use the listed tools
	10


15


20


0

	Итоговый коэффициент по 2 разделу
Final coefficient for section 2
	

	Итоговый коэффициент Допустимого риска (произведение итога 1 раздела и итога 2 раздела)
Total coefficient of Acceptable risk (product of the total of 1 section by the total of 2 sections)
	

	Только для  Клиентов, являющимися квалифицированными инвесторами
 Filled in only by clients, who are qualified investors:

	Предполагаемый срок инвестирования 
Estimated investment period
	 1 год 1 year
 2 года 2 years
 3 года 3 years
 свыше 5 лет more than 5 years

	Ожидаемая доходность 
	 Консервативная Conservative
 Умеренная Moderate
 Выше среднего Below the average
 Высокая High





	Клиент несет риски предоставления недостоверной информации для определения его инвестиционного профиля, заключающиеся в том, что Клиенту будет присвоен инвестиционный профиль некорректно, и Доверительный управляющий, осуществляя управление активами Клиента, может находиться в неверном понимании отношения Клиента к риску и ожиданий Клиента относительно доходности управления.
Подтверждаю, что проинформирован о рисках предоставления недостоверной информации для определения инвестиционного профиля.
The client bears the risks of providing unreliable information for determination of its investment profile, which means that that the investment profile will be appropriated to the Client incorrectly, and the Trust manager, exercising management of the customer’s assets, can have incorrect understanding of the attitude of the Client towards risk and Client’s expectations concerning profitability of management.
I confirm that I am informed on risks of provision of unreliable information for determination of an investment profile.

	Подпись Клиента
Client’s signature
	

	ФИО лица, действующего от имени Клиента -юридического лица с указанием основания полномочий
Full name of Client / Full name
of person acting on behalf of
Client - legal entity, with
grounds for
authority
	



В случае изменения информации о Клиенте, Организация рекомендует Клиенту информировать Организацию о таких изменениях. В этом случае Клиент заполняет Анкету и Организация повторно определяет инвестиционный профиль Клиента. Ранее определенный профиль перестает действовать с момента присвоения Клиенту нового инвестиционного профиля.
[bookmark: _GoBack]In the event of a change in information about the Client, the Organization recommends that the Client inform the Organization about such changes. In this case, the Client fills out the Questionnaire and the Organization re-determines the Client's investment profile. The previously defined profile ceases to be valid from the moment a new investment profile is assigned to the Client.
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